

Prière de la Paroisse Saint-Adolphe

Dieu tout-puissant et éternel, au nom puissant de Ton Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, nous Te demandons humblement d'envoyer Ton Saint-Esprit pour nous guider. Remplis nos coeurs d'humilité, afin que nous faisons pour le bien de notre paroisse et en Ton service. Unis-nous toujours dans l'amour, la foi, l'espérance et l'obéissance, et garde notre chère paroisse ferme en ta présence. Fais de nous des instruments vivants et actifs de Ta Parole et des reflets véritables Tes vertus. Fortifie-nous par Ta grâce, et guide notre prêtre, nos responsables et les ministères de l'Eglise. Alors que nous travaillons à accomplir les projets que Tu as établis pour nous. Sois toujours avec nous, Seigneur Dieu. Par l'intercession de la SAinte Vierge marie et de Saint Adolphe, nous confions notre Paresse à Tes soins divins.
Amen

St Adolphe Prayer

Almighty and ever-lasting God, in the mighty name of Your Son, our Lord Jesus Christ, we humbly ask You to send forth Your Holy Spirit to guide us. Fill our hearts with humility, that we may seek only Your will in all we do for the good of our Parish and in service to You. Unite us always in love, faith, hope, and obedience, and keep our beloved Parish steadfast in Your presence. May we become living and active instruments of Your Word and true reflection of Your virtues. Strengthen us with Your grace, and guide our Priest, leaders and church ministries as we work to fulfill the plans You have set for us. Be with us always, Lord God. Through the intercession of the Blessed Virgin Mary and St. Adolphe, we entrust our Parish to your Divine care.
Amen



SAINT-ADOLPHE PARISH

C.P (Box 10) 402 Main St.

Saint-Adolphe, MB R5A 1A1

Office: 204-883-2658

Courriel/Email: stadolphe@hotmail.ca

Abbé/ Father Gregory Kossi Djiba
431-337-6700



Heures du bureau//Office hours

Mardi 8h30 à 16h00 /Tues 9:00 to noon

Jeudi 8h30 à 16h00/Thurs 9:00 to noon

Conseil Pastoral Paroissial (CPP):

Président/Chair : Christine Natividad 204-881-8366

Co-président/Co-chair: Josh Bartlett 431-996-1420

Coordinateur du catechism/Catechism Coordinator:

Robyn Verrier (204) 381-3933

***Le 8 - 21 juillet/July 8 - 21
2025***

**PART A DIEU 28 & 29 JUIN/OFFERINGS JUNE 28 & 29: \$526.70
CIMETÈRE/CEMETERY: \$20**

Merci, Soyez béni/Thank you, Bless you

Le sang précieux de Jésus - juillet/July - Precious Blood of Jesus

1 Jean 1:7. 7 Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est dans la lumière, nous sommes en communion les uns avec les autres, et le sang de Jésus, son Fils, nous purifie de tout péché.

1 John 1:7. 7 But if we walk in the light, as he is in the light, we have fellowship with one another, and the blood of Jesus, his Son, purifies us from all sin.



Mer/Wed	juil 9 July	9h00/9:00 am	†Jack Johnston	Ernie & Diane Neufeld
Ven/Fri	juil 11 July	9h00/9:00 am	†Maurice Moroz	Anonymous
Ven/riI	juil 11 July	ADORATION 9h30 à midi /9:30 to noon/CONFESSION on request		
Sam/Sat	juil 12 July	19h00 (Fr)	†Hubert Brodeur	Jackie Lagassé
Dim/Sun	juil 13 July	11:15 AM	†Armand Legault	Claudette Blanchette
Mer/Wed	juil 16 July	9h00/9:00 AM	†Doris Stott (Berriault)	Lucille Deschênes-Berriault
Ven/Fri	juil 18 July	9h00/9:00 AM	†Andre Milette	Ernie & Diane Neufeld

Come & Embrace
Our Lady’s Hope!
Diocean Pilgrimage in St Malo
August 17, 2025

Everyone is invited to the Grotto of Notre-Dame-de-Lourdes. This special Marian celebration, an opportunity for praise, healing and joy! As we are in the middle of a Jubilee year and the Grotto is an official shrine of the Jubilee 2025. There will be an opportunity for confession before each Mass. There will be food vendors on site. At 2pm, we invite you to prayers of healing, adoration of the Blessed Sacrament., the rosary and songs of praise. Make sure to bring your own chairs! In case of rain, the celebrations will be held at the church in Saint-Malo

Mass in English will be celebrated at 11am

Venez embrasser
l'espérance de la Vierge!
Pelerinage dioceanique a Saint-Malo
17 aout 2025

Tout le monde est invité à la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes. Cette célébration mariale spéciale est une occasion de louange, de guérison et de joie! Nous sommes en pleine année jubilaire et la Grotte est un sanctuaire officiel du Jubile 2025. Il sera possible de se confesser avant chaque messe. Des vendeurs de nourriture seront présents sur place. À 14 heures, nous vous invitons à des prières de guérison, à l'adoration du Saint-Sacrement, au rosaire et à des chants de louange. N'oubliez pas d'apporter vos chaises ! En cas de pluie, les célébrations se dérouleront à l'église de Saint-Malo.

La messe en français sera célébrée à 9h00.

Annonces/Announcement

Conseil financier de la paroisse St Adolphe/St Adolphe Finance Council (PFC)

Le conseil financier de la paroisse Saint-Adolphe prévoit d’organiser une vente aux enchères en ligne afin de collecter des fonds entre le 10 et le 18 octobre 2025.

St. Adolphe Parish Finance Council is planning an Online Auction Fundraiser to be held between October 10th and 18th, 2025.

Here are links:

English: https://docs.google.com/document/d/1X6t8A98I7Wnp0cgDo1Mi9C4RikryqZKT9oe_alEf0/edit?usp=drive_link

French: https://docs.google.com/document/d/1TIRBUsLO3gYsal28qABvaUpttZ26hzUIVZve2KJO_E/edit?usp=drive_link

Donation Request letter (only in English needed): https://docs.google.com/document/d/1k0Wzin2zbsAbwgS14wKTS32NfL_-LT8eajwDewI4G3Q/e dit?usp=sharing



Auction

Mariage/Marriage

Réflexions sur le mariage : Préparez le repas préféré de votre époux(se) ce soir - juste pour célébrer l’importance qu’il/elle a pour vous

Marriage Tips: Make your spouse’s favorite dinner tonight – just to celebrate how much they mean to you.